

Hallo,

Mein Name ist Majlinda Shaqiri. Ich bin 18 Jahre alt und mache derzeit mein Abitur am Christian-Rohlf-Gymnasium. Nach dem Abitur möchte ich Journalismus studieren und später in der Medienbranche als Moderatorin tätig werden. Schon im jungen Alter merkte ich, dass meine Leidenschaft der Bühne gilt, sei es das Schauspielern oder das Moderieren. In meiner Freizeit bin ich bei der Jugendredaktion „Salon5“ als junge Journalistin tätig und berichte über Social Media über Themen, die die gesamte Welt betreffen und sich an Jugendliche richten sollen. Schon von klein auf hat mir meine Mutter ans Herz gelegt, immer viel für die Schule und mein Umfeld zu tun, da Bildung Frauen in der Gesellschaft stark macht. Dies möchte ich auch später in meinem Beruf umsetzen. Meine Bildung verleiht meiner Stimme Kraft und ermöglicht es mir, viele Dinge auf der Welt, die zurzeit noch unmöglich zu ändern scheinen, mit Hilfe anderer starker Frauen ins Positive zu wandeln.